

# Protokoll

44. Sitzung | WiSe23/24

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	04.12.23
<b>Zeit:</b>	13:05 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro FU B0.03
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Elisa Noack [EN] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]</div> <div><input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] ab 13:48</div> <div><input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input type="checkbox"/> Louisa Braune [LB]</div> <div><input type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK]</div> <div><input type="checkbox"/> Marian Walter [MW] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Markus Damm [MD]</div> <div><input type="checkbox"/> Max Schopf [MS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM]</div> <div><input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Philipp Wandel [PW] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB]</div> <div><input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] Ausland</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Valentin Weber [VW] Thesis</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] Thesis</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Patrick Dimitriu [PD]</div> <div><input type="checkbox"/> Sebastian Sachsenmeier [SS]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Hannah Ödell [HÖ] Geht um 14:27</div>
<b>Schriftführung:</b>	Maja Koschützki
<b>Vorsitz:</b>	Nils Schiffmann

# Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>2</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 43. Sitzung . . . . .	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung . . . . .	2
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Social Media . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	4
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung . . . . .	4
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>4</b>
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

**Beginn: 13:14**

## **1 Organisatorisches**

### **1.1 Begrüßung**

### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 43. Sitzung**

### **1.3 Bestätigung Tagesordnung**

VW: Sozialpreis-Veranstaltung

MD: Verleih

PW: AC Lichter

PW: Erstiparty

### **1.4 Ankündigungen**

NS: Kartenleser machen Probleme, C und B betroffen VW: RZ arbeitet an Lösung, sollte morgen wieder gehen VW: alle Karten von Nicht-Erstis betroffen

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

MM: Calistenics-Anlage ist geprüft und an VJ weitergegeben. WM: kündigt mögliche Anschaffung neuer Lichterketten an SF: Lichterkette im Büro muss Nachts laut TD aus sein NS: MM muss noch als Finanzreferent bestätigt werden, zu wenig Leute in der Sitzung VW: erklärt nochmal Regelung für Verminderte Beschlussfähigkeit MM wird zum Finanzer erklärt.

### **2.2 Referat: Technik**

VJ: kündigt Probeaufbau Erstiparty am Wochenende an

### **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

### **2.4 Referat: Social Media**

PW: Was soll beworben werden? NS: Studierbar Feuerzangenbowle PW: Welche Infos bezüglich Kartenfehler herausgeben?

## 2.5 Referat: Eventmanagement

### – Studierbar:

PW: Soll möglicherweise Eventmanagement übernehmen, Nachfolger muss aber bereits gesucht werden. NS: Vertagt die Angelegenheit

NS: Studierbar nächsten Donnerstag; PW und LD sollen bitte Plakate machen

NS: Musikplaylist kommt noch heute in die Signal-Gruppe

NS: Anne organisiert Barschichten, Helfer für Auf- und Abbau werden gesucht. PW: fragt nach Plan zum eintragen

PW und NS wollen Getränkebestand prüfen

### – Erstiparty:

VJ: erklärt IBC-Grillstand bei letzten Partys, kündigt an dass IBC versucht dort wieder etwas zu machen obwohl sie zum Zeitpunkt der Party keinen festen Vorsitz haben. Jens vom IBC soll kontaktiert werden

NS: Wenn IBC nicht geht Fachschaft fragen

PW: Garderobe soll möglicherweise im C Bau am Innenhof sein VW: Innenhof für Kapazitätenplanung beachten NS: Helfer am Einlass aufwärmen VJ: Heizpilz vom TD?

PW: ist nicht zufrieden mit der momentanen Arbeitsverteilung, will die Orga nicht alleine stemmen. Plädiert für mehr Kommunikation oder absagen der Party.

NS: Haben wir Schließberechtigung für Schranke? VW: Ja, aber Punkt nicht abhaken falls Karten nicht gehen PW: will Simon bezüglich Innenhof fragen VW: erklärt, wie Personenanzahl kalkuliert wird

PW: VJ soll Wochenenden für Proben in ToDo Liste eintragen

PW: LD bucht Security und informiert Stadt, DRK und Polizei NS: Absperrungen für A Bau müssen organisiert werden

PW: Funkanlage? VW: Reichweite der Funkgeräte hat beim letzten Mal nicht für Garderobe gereicht

PW: Awareness Team? NS: Aula-Keller als Awarenessraum? VW: Keller triggert mehr als hilft VW: Gang im B-Bau als Ruhebereich? Erreichbar über Gang am AStA Büro und Treppe, durch Security vor dem Gang. Kartenleser vor Gebäude abschalten? NS: Graue Sofas zum hinstellen? VW: Stühle weil Brandschutz

NS: Helferlisten? PW: Ja, aber noch nicht beworben NS: Helfer sollen sich im Idealfall bis Januar eintragen PW: E-Mail-Adressen speichern möglich auch ohne HFU-Adresse? VJ: Eintragen über den AStA?

MK: Zuviel Arbeit VW: Vielleicht Mail an AStA schreiben mit Schicht? NS: Matrikelnummer statt Namen eintragen VW: Pseudonym statt Namen? sonst per Mail lösen und klar kommunizieren, das Daten öffentlich sind

PW: Party nur bis 1 Uhr VW: Warnt vor Polizei nach 3 Uhr, früher hat sich Kanzlerin dafür eingesetzt. 2 Uhr bedeutet mehr Helfer und späterer Anfang, Leute werden nur noch später kommen

PW: Mittag danach Veranstaltungen in der Aula? VW: Immer Aula am selben Abend aufräumen VJ: Technik muss am nächsten Tag Abbauen VJ: Abbauschicht am nächsten Tag soll eine eigene Schicht sein, da sonst leute nicht auftauchen

PW: Plakate in die Mensa hängen NS: Design-Thema für Party? VW: Gelbes Design lässt sich schlecht lesen, PW will anpassen

VW: PW muss Text mit Vergütung für Helfer anpassen

PW: Paddi will in der AC auflegen, will DJ Thiel fragen, verschiedene Künstler werden erwähnt LD: Sucht mail für Xmatriculators VJ: Vielleicht keine Bühnenelemente für AC übrig

PW: Druckt Tickets VJ: Ticketverkauf sollte vor den Ferien anfangen SF: Helferliste muss vor Ticketverkauf voll sein

HÖ: Bietet sich als Springer an

PW: Termin für Sondersitzung? Freitag, 8.12. um 18 Uhr

## 2.6 Referat: Hochschulpolitik

MK: Antrag ist bei MM eingegangen und geprüft worden VW: fragt VJ ob er da beide Anträge wortgleich sind er nur einen Antrag in den StuRa bringen kann

## 2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

## 3 Weitere Agendapunkte

AC ist regelmäßig nicht ausgeräumt nach den Veranstaltungen oder nach Wasserpong-Referat  
Semesterticket: MD fragt nach dem Vorgehen VW: Wir dürfen diese Verträge als Campus-AStA nicht unterzeichnen, muss an den StuRa VW: Volsolidaranteil muss ausgehandelt werden, ÖPNV hier lohnt sich kaum  
PW: Verbindung nach Freiburg? VW: Früher nur im Rahmen eines Forschungsprojektes PW: würde sich gerne für bessere Verbindungen einsetzen MD: würde gerne mehr Austausch zu anderen Asten schaffen VW: Spricht Differenzen zwischen den Bundesländern an  
NS: Sollen Nikoläuse an das Rektorat gegeben werden, Namen sollen in der Gruppe gesammelt werden. PW : will Sticker oder Karten machen MM: will Nikoläuse kaufen  
VW: SB und VW haben Sozialpreis bekommen. Verschiedene Thesen werden geehrt und mit 2000 - 3000 Euro belohnt ohne ersichtliche besondere Leistungen, die nur auf Basis von Noten vergeben werden. Sozialpreis wurde mit 500 Euro pro Person belohnt und nur kurz angesprochen, und im Verhältnis zum Zeitaufwand nicht stark genug gewichtet. VW will das dem Rektorat melden und empfiehlt niemandem, diese Veranstaltung zu besuchen. Frauenanteil und Minderheiten waren kaum vertreten, Prinzip Stipendium (Hilfe von benachteiligten) wurde nicht umgesetzt. VW will später noch mit MK über Hochschulpolitischen Aspekt sprechen.

## 4 Sonstiges

MD: Verleihformulare sind unzureichend ausgefüllt  
PW: Lichtröhren in der AC sind kaputt, Gehen ständig an und aus VW: Lampen sollen ausgetauscht werden  
SF: Belegung der Ausschüsse ist noch nicht klar kommuniziert: Nachhaltigkeit, Gender/Diversity und weitere. Bei Interesse melden. MM will sich um Deutschlandstipendium kümmern. MD will sich um Nachhaltigkeit kümmern

**Schluss: 14:53**

---

Vorsitz der 45. Sitzung